

Le Premier ministre cubain appelle à renforcer les mesures face au Covid-19



La Havane, 23 jan. (RHC)- Le Premier ministre cubain, Manuel Marrero, a appelé la population à ne pas être trop confiante et à renforcer les mesures pour faire face au Covid-19 dans le pays face à la nouvelle hausse du nombre de cas confirmés.

Lors d'une analyse avec le groupe gouvernemental pour le contrôle de la maladie, le chef du gouvernement a mis l'accent sur le respect des mesures hygiéniques et sanitaires.

En ce moment, la courbe de l'évolution de la maladie suit un plateau. Le chef du gouvernement a commenté ces statistiques, notamment l'incidence du variant Omicron.

«Elles démontrent le haut niveau de transmission de ce variant mais aussi l'impact positif de nos vaccins sur le taux d'incidence du Covid-19 et donc, l'efficacité des vaccins cubains.

De toute façon, il faut insister sur le respect au pied de la lettre des protocoles sanitaires adoptés pour la protection de la population».

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal a indiqué que le taux de létalité du Covid-19 est actuellement de 0,07%.

Cuba a enregistré cette année 35 décès, dont 5 vendredi. Tous les patients décédés vendredi dépassaient les 60 ans et souffraient de maladies chroniques associées.

Le ministre de la Santé a précisé que les provinces de Santiago de Cuba, de Ciego de Avila, de Villa Clara et l'île de la Jeunesse qui a le statut de municipalité spéciale regroupent 66% des décès enregistrés pendant les trois premières semaines de l'année.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/283767-le-premier-ministre-cubain-appelle-a-renforcer-les-mesures-face-au-covid-19>



Radio Habana Cuba